

BUTRAGUEÑO DIO LA SALIDA A LOS PARTICIPANTES EN LA CARRERA DEL TAJAMAR

Cada año desde hace 16 se celebra esta carrera por relevos de 500 kilómetros entre el colegio Tajamar y el santuario de Torreciudad. En esta edición se batió el récord de participantes con más de un millar de inscritos. Emilio Butragueño, director de Relaciones Institucionales del Real Madrid y Arturo Casado, campeón de Europa de 1.500 metros, dieron la salida en el colegio vallecano a los participantes en esta prueba que comenzó a las once de la mañana y llegó casi tres días después a Torreciudad.

El año pasado fue Vicente del Bosque quien estuvo en el Tajamar para este evento. Los 530 kilómetros que hay entre Vallecas y la localidad oscense donde se encuentra este santuario fueron completados por relevos cubriendo cada atleta una distancia de 10 kilómetros, Lázaro Linares, responsable de la organización, aseguró que al ser una carrera popular el ritmo no iba a ser fuerte. Los atletas Eliseo Martín e Isaac Viciosa entregaron los trofeos a los ganadores de otra carrera de 4 kilómetros en la línea de meta. A continuación llegaron los participantes de la prueba de relevos

VALLE DEL KAS 6 NOVIEMBRE 2011